



Neue Leitung im städtischen Werkhof

Nach 31 Dienstjahren, davon zu Beginn rund 7 Jahre als stellvertretender Leiter und danach 24 Jahre als Leiter des städtischen Werkhofs, wird Herr Hanspeter Zingg per 31. Oktober 2020 pensioniert. Der Gemeinderat bedankt sich bei Herrn Zingg für seine Treue zur Stadt Langenthal als Arbeitgeberin und vor allem dafür, dass er den städtischen Werkhof über all die Jahre zu einer sehr verlässlichen, dienstleistungsorientierten und bürgerfreundlichen Institution entwickelte. Gleichzeitig kann der Gemeinderat bekannt geben, dass mit Peter Fiechter die Nachfolge bestimmt werden konnte. Sein Stellenantritt erfolgt am 1. Oktober 2020.

Der städtische Werkhof wurde unter der Leitung von Herrn Hanspeter Zingg zu einem sehr gut organisierten, dienstleistungsorientierten und bürgerfreundlichen Betrieb entwickelt, dessen Dienstleistungen in der breiten Bevölkerung sehr geschätzt werden. Dafür und für die langjährige Treue von Herrn Zingg zur Stadt Langenthal als Arbeitgeberin dankt der Gemeinderat Herrn Zingg herzlich.

Der neue Leiter Werkhof, Herr Peter Fiechter, kann von diesem Erbe profitieren, wird aber auch neue Projekte angehen (Modernisierung der Wertstoffsammelstelle oder die Reorganisation des Winterdienstes, etc.). Herr Fiechter ist gelernter Elektromonteur und Netzelektriker. Er war langjähriger Mitarbeiter der onyx, wo er als Bauleiter und später als stellvertretender Stützpunktleiter wirkte. Seit 2018 arbeitet er als Leiter Stromversorgung für die Energie AG Sumiswald. Bei dieser Arbeitgeberin trägt er die Gesamtverantwortung für das Stromnetz inklusive Bau und Betrieb.

Der Gemeinderat freut sich, mit Herrn Fiechter eine initiative, motivierte Persönlichkeit für die Leitung des städtischen Werkhofs gewonnen zu haben, welche die Arbeit im Team und die Arbeit zum Wohle der Stadt Langenthal hoch gewichtet. Herr Fiechter wird seine Stelle per 1. Oktober 2020 antreten und die operative Verantwortung für die Leitung des städtischen Werkhofs nach einer vierwöchigen Einführungsphase per 1. November 2020 übernehmen.

Für weitere Auskünfte steht Ihnen Frau Sabine Gresch, Stadtbaumeisterin(062 915 22 55), gerne zur Verfügung.